

ADDRESS

Punya Program Sesuai Kebutuhan, Dokter Ulfah-MHG Makin Dicintai Masyarakat Barru

Warta.co.id - BARRU.ADDRESS.CO.ID

Oct 3, 2024 - 11:35



Pasangan Calon (Paslon) Bupati dan Wakil Bupati Barru nomor urut 02 Dokter Ulfah-MHG

BARRU- Pasangan Calon (Paslon) Bupati dan Wakil Bupati Barru nomor urut 02 Dokter Ulfah-MHG menawarkan program yang menjadi magnet bagi masyarakat Kabupaten Barru.

Programnya dinilai sangat membantu dan sesuai kebutuhan. Selain karena programnya, keyakinan warga berpihak ke Dokter Ulfah-MHG sebab dua tokoh muda asli Barru ini juga mendapat dukungan penuh dari anggota DPR RI fraksi NasDem, Teguh Iswara Suardi.

Teguh yang merupakan adik kandung dokter Ulfah, siap menjembatani bantuan dari pusat untuk dinikmati masyarakat Barru.

"Dukungan kami ke Ulfah-MHG pastinya tidak bisa lagi goyah. Programnya bagus, ada juga adiknya anggota DPR RI siap bantu di pusat. Keturunan pemimpin lagi. Kualitasnya sudah tidak diragukan," kata salah satu tokoh masyarakat di Tanete Riaja, Baharuddin.

Menurut Baharuddin, program yang ditawarkan ke warga betul-betul sesuai kebutuhan dan penuh manfaat. Mulai program peningkatan infrastruktur pembangunan, hingga penerangan lampu jalan.

"Apalagi bagi yang tinggal di pelosok. Inikan paling penting dan sangat dibutuhkan warga. Ulfah-MHG patut kita dukung," ujarnya semangat.

Program dokter Ulfah-MHG juga disambut baik oleh kalangan Ibu-ibu Kabupaten Barru.

Di berbagai wilayah kecamatan, program seragam sekolah gratis secara khusus, dari pasangan Barru Maju Bersama menuai dukungan deras.

Diantaranya diungkapkan Sukahmi. Ibu yang memiliki empat anak ini mengatakan program dokter Ulfah-MHG sangat membantu meringankan biaya pengeluaran.

Belum lagi bantuan yang siap diwujudkan seperti asuransi petani dan peternak, warga mengaku mendapat perhatian besar atas program menguntungkan itu.

"Ulfah-MHG wajib kita dukung. Lebih tepat dan paling cocok jadi pemimpinta di Barru," ujar Sukahmi warga Dusun Cinekko, Desa Mattirowalie, Kecamatan Tanete Riaja.

Begitupun disampaikan Nurlela. Ibu-ibu yang juga tinggal di Dusun Cinekko ini menyatakan dirinya bersama warga lain siap mendukung Ulfah-MHG.

Para ibu-ibu merasa mendapat angin segar dengan adanya bantuan seragam sekolah plus kelengkapannya nanti.

Sementara dokter Ulfah di berbagai kesempatan, mengungkapkan telah mewakafkan diri untuk mewujudkan Barru yang lebih maju dan sejahtera.

"Berangkat dari niat yang baik, InsyaAllah bersama dokter Ulfah-MHG, Barru 2 kali lebih maju, 2 kali lebih baik dan 2 kali sejahtera ke depannya," tegas Ulfah.